

Anuncio Oficial de la Junta Militar

Designarán Presidente en Argentina Para fin de año

BUENOS AIRES, 28 de marzo (UPI).— El ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, confirmó hoy que antes de fin de año la junta militar que gobierna a la Argentina designará un "presidente independiente" para regir los destinos de la nación.

Harguindeguy hizo el anuncio al hablar hoy ante los gobernadores de provincias de todo el país, que deliberan en Buenos Aires para examinar la gestión del gobierno militar a dos años de la toma del poder por las fuerzas armadas.

Esta es la primera vez que una autoridad del gobierno se refiere en forma oficial y concreta a la polémica cuestión del "cuarto hombre".

De acuerdo con los estatutos revolucionarios, la junta militar debe designar antes del 24 de marzo del año que viene un militar retirado para que asuma las funciones ejecutivas de la presidencia del gobierno.

Según versiones circulantes en esferas de las tres armas, cada comando mantendría hasta ahora una posición distinta de los otros respecto de la oportunidad en que ese "cuarto hombre" entrara en funciones.

EL SOL DE MÉXICO

Hallaron los Cadáveres de las Monjas Secuestradas

ESTOCOLMO, 28 de marzo (AFP).— Los cadáveres de dos monjas francesas secuestradas en Buenos Aires en diciembre último, fueron encontradas en una playa ubicada a unos 450 kilómetros al sur de la capital argentina, afirmó hoy el vespertino sueco "Goeteborgs Tidning".

Según el periodista sueco Hans Almquist, quien acaba de volver de Argentina, los cuerpos de las religiosas sor Alice Domon, sor Alice y Renee Duquet, sor Leonie, fueron descubiertos por pobladores locales en una playa al sur de Buenos Aires.

Las monjas llevaban las mismas ropas que en el momento de su desaparición, un escapulario y una cruz de la orden a la que pertenecían, precisó el periodista.

El descubrimiento de los cuerpos ocurrió al parecer hace dos meses, y fue mantenido en secreto por las autoridades, añadió Almquist en su artículo.

El periodista concluyó revelando que la información le fue proporcionada confidencialmente por un militar argentino de alto rango, que simpatiza con los movimientos democráticos.

Bombazos en

Buenos Aires

BUENOS AIRES, 28 de marzo (AP).— Atentados dinamiteros interrumpieron hoy los servicios ferroviarios suburbanos del ferrocarril Roca y causaron el descarrilamiento de un convoy de carga y destrozos en las vías, dijeron fuentes policiales.

No se informó de víctimas en los atentados presuntamente realizados por un comando terrorista. Las bombas estallaron aproximadamente a las 02:00 EST.

Fuentes de la empresa estatal ferrocarriles argentinos dijeron, sin embargo, que no tenían informes de bombas y que las demoras en los servicios se debían al descarrilamiento de varios vagones de carga. No tenían idea de cuándo serían restablecidos los servicios que unen esta capital con el sur del país y son utilizados por millares de personas diariamente.

Pero fuentes de la policía dijeron que los problemas del ferrocarril Roca se debían al estallido de bombas. No se informó si alguna organización terrorista se atribuyó los atentados.

Las fuerzas armadas han sostenido que tras más de dos años de cruenta lucha contra las organizaciones guerrilleras de ultraizquierda éstas se encuentran virtualmente desmanteladas, aunque han reconocido que quedan aún algunos segmentos capaces de realizar atentados aislados.

EL SOL DE MÉXICO



CEREMONIA EN BUENOS AIRES.— Miembros de la junta militar argentina, compuesta por el almirante Emilio Massera (izq.) y el presidente Jorge R. Videla, revisan a una formación de tropas, con motivo de las ceremonias para conmemorar el segundo aniversario en el poder (UPI).